
國立陽明交通大學 生物醫學暨工程學院  

111學年度第一學期 院長時間紀錄 

 

 時間：111年 10月 05日(星期三) 上午 11:00-12:00 

 地點：國立陽明交通大學生醫工程館 333會議室 

 主席：林峻立院長 

 出席人員：林峻立院長、吳育德副院長、楊雅如副院長、黃智生

主任、施怡芬主任、劉澤英主任、楊逢羿主任(莊惠燕老師代)、

郭文娟所長(吳育德副院長代)、王進力組長、各系所學生代表 

 紀錄：薛雯珊、王蕙芬 
 

一、 主席致詞： 

感謝事務組王進力組長出席，協助回答總務處業務範疇的提
問，學院若無法回答的問題，將會轉達相關承辦單位，會後再統
一回覆。 
 

二、 綜合討論 

1、醫技系所代詢問：本館外側往動物中心階梯燈源壞掉，且可否改為感應燈? 

   總務處回覆：建議與系辦反應上校園入口網自填營繕組修繕單，會盡快派員 

               處理。 

 

2、醫工系所代詢問：本館及實驗大樓門禁可否解除? 

總務處回覆：目前僅開放行政大樓、博雅中心、傳甲大樓、活動中心，其餘 

樓館由各大樓管委會自行決定。 

院長指示：此議案將請生醫工程館及實驗大樓管委會討論。 

會後補充：生醫工程館及實驗大樓管委會皆同意於上班時段解除門禁，其餘 

時間恢復門禁管制。 

 

3、數位醫療學程學生詢問：同學赴交大上課，可否申請交大宿舍? 



楊雅如副院長回覆：如整學期都在某校區上課，校方可安排宿舍，惟考量床 

                     位有限僅能擇一，惟建議學程可於大二安排一整學期課 

                     程於交大校區，主任便可向大一共學辦公室幫學生申請 

                     交大宿舍。 

 

4、醫放系所代詢問：校方取消研究所新生宿舍保留政策，然遞補剩餘床位有限，

需於開學後才知曉是否有宿舍可住，對外縣市新生極其不便，

校方可否更早通知? 
楊雅如副院長回覆：此議題為全校性問題將反應給住輔組組長，若有結論再 

反應給系辦及學生。 

   會後補充：生輔組表示一直以來並無研究所新生宿舍保留政策，分配給各所

的床位由所學會分配，惟床位未使用完會開放給新生申請，是否

可提早公告剩餘床位數及開放申請，將再進一步研議。 

 

5、醫工系系代詢問：動物中心前機車停格不足，可否請校方規劃更多機車停車 

格？如實驗大樓前。 

   總務處回覆：環山道路、男二舍、女三舍皆設有停車場，且停車費用六折， 

步行至實驗大樓或生醫工程館亦僅二至三百公尺，請同學多加

利用。實驗大樓前規劃無障礙空間讓路給身障者及行人優先，

故將原實驗大樓前機車格全數轉移到動物中心前，格數不變。 

 

6、物輔系所代詢問：學校網頁申請單各校區格式不同，卻區分不易，常下載到

其它校區的版本。 

   總務處回覆：以往差異甚大，但合校後希望校區模糊化，之後會再研議如何 

改善。 

 

7、醫放系所代詢問：摩托車的車牌辨識系統不佳，常於尖峰時段造成壅塞，是

否有改善之道? 

林峻立院長建議：偶見摩托車道大排長龍，建議壅塞時駐警隊同仁可否於車

道協調指引。 

施怡芬主任建議：可否比照有些醫院，上下班尖峰時間直接開放閘門一小時

(如：8-9 AM或 5-6 PM)。 

總務處回覆：機車從後方辨識，建議跟車別跟太緊外，未來亦請駐警隊同仁

於上下班尖峰時依照 SOP協助指揮，並研議是否能於下課尖峰



時段開放閘門。 

 

8、醫技系所代詢問：兩校區接駁車停放位置會影響到機車出入，造成回堵，可

否建議接駁車移至其它區域停放? 

總務處回覆：已規劃博雅中心廣場的停車位置，但此處無遮蔭，對等候上車

的同學較為不適，會再綜合評估。 

 

9、醫放系莊惠燕老師詢問：本棟大樓消防系統於下班時段常誤響，是否有方法 

辨識為誤觸? 

總務處回覆：大廳左側牆壁內部可先關閉靜音，總務處收到消防通知後，駐 

警隊會立即上來確認。 

 

10、林峻立院長詢問：生醫工程館電梯預計何時完工? 

    總務處回覆：預計本年度 11月份。 

 

11、吳育德副院長詢問：往返兩校區之校車班次過少，且早上 8點後下一班是 

12點發車，可否加開? 

總務處回覆：先前兩小時一班，之後因考量成本及搭乘人數改為現行班次， 

跨校區修課學生可申請優先乘車證，提供上課日優先搭乘。 

 

三、 臨時動議(無) 

 
四、 散會(12:00) 

 


